



Una importante y constructiva reunión con el alcalde de Ovalle Héctor Vega Campusano, realizó la Secretaría Ejecutiva de Residuos (SER), liderada por el Seremi del Medio Ambiente Leonardo Gros, sobre un futuro relleno sanitario en la comuna de Ovalle.

Reunión clave para futuro relleno sanitario en Ovalle

Una reunión exploratoria sobre la viabilidad de un futuro relleno sanitario, se realizó en la Municipalidad de Ovalle la semana recién pasada. En la oportunidad el Seremi de Medio Ambiente Leonardo Gros Pérez, acompañado de profesionales del Gobierno Regional, Subdere, Mideso y otros, se reunieron con el alcalde Héctor Vega Campusano, para solicitarle que lidere la formulación de un proyecto que solucione

esta problemática.

De acuerdo al informe «Estado del Medio Ambiente en Chile», de los residuos sólidos municipales, el 98,2% va a disposición final, de ellos el 80,5 por ciento va a relleno sanitario, 13,6% a vertederos y en menores cantidades a rellenos de seguridad, sitios de escombros de la construcción, y basurales. En el caso de la Región de Coquimbo, se estima que se generan más de 265 mil toneladas de

residuos al año, siendo las comunas de Coquimbo, La Serena, Ovalle, Salamanca e Illapel las que –en orden decreciente- generan más volumen de basura.

Para implementar una nueva mirada sobre la disposición final de la basura en la Región de Coquimbo, la Secretaría Ejecutiva de Residuos (SER), trabaja en promover en los municipios de la región la Política de Gestión Integral de Residuos Sólidos.